

**Discours de Monsieur Daniel Senesael, Député-Bourgmestre,
à l'occasion du vernissage de l'exposition « Eclotions
artistiques »**

Vendredi 29 septembre

Chères amatrices et chers amateurs d'art,

Chères artistes,

Cher.ère.s ami.e.s,

Quelle joie de vous retrouver, une nouvelle fois, au sein de notre fameux Château de Bourgogne pour célébrer ensemble la culture et l'art dans un lieu d'exception !

Aujourd'hui ce n'est pas un, ce ne sont pas deux, ni trois artistes qui nous emmèneront en voyage à travers leurs dessins, peintures, sculptures, travail du tissu ou encore de la cire, mais pas moins de 17 exposants. Peu importe le flacon, l'ivresse nous est promise !

Deux invités d'honneur nous font la joie d'accompagner ces artistes indépendants ce soir.

Tout d'abord, c'est Pascal STEFANI qui vient nous faire le plaisir de son talent. Pascal a obtenu un graduat en art plastique il y a presque trente ans, à la suite de quoi il a effectué un stage en dessin scientifique au Museum National d'Histoire Naturelle de Paris. Animateur bénévole en art plastique et professeur de dessin, sa générosité ne se dévoile pas que dans ses œuvres, partage d'émotions : il accompagne petits et grands pour leurs projets dans différentes associations depuis 1998.

A ses côtés, Minouche TCHOGNA déploie son expression dans la peinture à la cire, qu'elle exploite et façonne dans une quête d'évasion. Univers imaginaires ou contrées

coup de cœur tels que le Pérou, le Tibet, l'Afrique ou les fonds marins sont autant de sources d'inspiration. Sa passion insatiable pour la peinture, initiée par le peintre Martinetto d'Albertville, l'a conduite à tester gouache, aquarelle et autres techniques, jusqu'à peindre à la cire. Ainsi, ses différentes rencontres artistiques et participations à des ateliers, en passant par les Beaux-Arts de Roubaix, lui ont permis de découvrir, et de se découvrir. Puissiez-vous trouver, à travers ses œuvres, l'opportunité d'en faire autant.

Je tiens à féliciter tous les artistes pour leur travail, qui orne fièrement les murs de ce beau château et qui, j'en suis sûr, ne manquera pas de nous ébahir. Bravo à Sylviane BIESBROUCK, René BRINKUIZEN, Janine CORMAN, Floria DAVERGNE, Nadine DAVOISNE, Suzanne DECQ, Chantal HANNOF, Brigitte LECLERCQ, Joëlle LECLERCQ-GAILLET, Noël LEMAN, Daniel MARCY, Martine MIMOUN, Thierry MORDANT, Yvette SAINT OYANT et Catherine TIREMANT !

Enfin, je tiens à vous remercier toutes et tous pour votre présence ce soir qui prouve, s'il le fallait encore, que notre entité vit pour une culture toujours plus importante et plus accessible.

Excellente exposition à toutes et à tous !